教室だより 6月号

令和6年 放課後等デイサービス ステップ池田

六月は水無月「みなづき」。いよいよ雨の季節ですが今年の梅雨入りは例年より遅いという予報です。 今年の春は短くていきなり夏のような気候になったりしました。この分だと梅雨はどうなるのでしょうか? はや六月、子供達の学習意欲は出てきたでしょうか?学ぶ喜びや未知への興味にキラキラ輝く目をみたい! そのために何が出来るかスタッフは悩み模索し続けています。ご家族の協力も大きな力になります。











教室の水槽で産まれた エビの赤ちゃん

↑6月の工作

↑壁一面のアジサイ

× 「またくだらないvou tube 動画を見てるのか」

〇 「どんなの見てるの?教えて」

「くだらない」は、子供がたいせつにしているものを見下し切り捨ててしまう残酷な言葉です。自分の世代の文化だけが「ハイグレード」で、子どもの文化は「ローグレード」だと格付けしてしまう。「高学歴親」からこの言葉を良く聞くような気がします。「くだらない」は「あいまい言葉」でもあります。大人が、実際は思考停止していることを隠すのに都合のいい言葉です。 好きなモノは、大人も子どもも関係なく心を弾ませてくれたり、いやしてくれたりします。また脳が疲れたときストレスを解消してくれます。くだらないと言いたくなった時は、ぐっと踏みとどまって「へぇ~それってどんな人(モノ)?」と聞いてみる癖をつけましょう。

ネットの世界は玉石混淆。中には、危険なものがあることも事実です。しかし、デジタルネイティブである子供たちは、それなりのITリテラシーをもってメデイアに接しています。親たちよりずっと知識があるでしょう。

「この一言が子どもの脳をダメにする」から抜粋

2024年6月の行事予定

29日:淡路島 田植え体験 (土曜日)

出発(7時30分)→車室津PA→ステップ淡路島→帰宅(16時)

・帽子、長袖(日焼け防止)・お弁当は現地で調達します。・着替え

7月15日(月)神戸市六甲山牧場 7月26日(金) 不死王閣プール

ステップ池田 責任者 安田 弘道